

Ein Orden für Charly Stoffels

Auszeichnung für BürgerReporter



Große Ehre für Charly Stoffels (l.): Kleves Prinz Dieter, der Taktvolle, zeichnete unseren BürgerReporter mit dem Prinzenorden aus.

KLEVE. Damit würdigte die Tollität die umfangreiche Berichterstattung von Charly Stoffels in unserem Internetportal lokalkompass.de. Während der gesamten Session berichtet Stoffels von zahlreichen Sitzungen und den Veranstaltungen

im Warsteiner Festzelt. Die Leser freuen sich dabei besonders über die umfangreichen Bildergalerien.

Morgen begleitet Charly Stoffels den Klever Prinzen und seine Garde den ganzen Tag lang. „Arbeitsbeginn“ ist bereits um 7.30 Uhr.

Die Auszeichnung an unseren BürgerReporter erfolgte während des Besuches von Prinz Dieter, der Taktvolle beim Klever Wochenblatt.

Seite 3

Foto: Klaus Schürmanns